

Coloquio IDEA

Fecha: miércoles 11 de octubre

Audiencia: empresarios y representantes relevantes del sector nacional e internacional.

Titulares:

“El Estado está haciendo su esfuerzo, los vecinos están haciendo su esfuerzo, los empresarios también tienen que hacerlo”.

“Tenemos la responsabilidad histórica de hacer lo que no se había hecho y tenemos que hacerlo juntos”.

1. María Eugenia: tomaste las riendas de una de las Provincias más afectadas por la droga, la violencia, la corrupción. ¿Qué te llevó a dar esa batalla? ¿Qué te inspira? ¿Qué te mueve? ¿De dónde sacás la fuerza?

- Hace dos años los bonaerenses le dijeron “basta” al sistema que gobernó la Provincia por más de 25 años, que miró para el costado o fue cómplice.
- Nos eligieron justamente para dar esas peleas, porque sabían que no somos parte.
- **La fuerza me la da la gente en la calle.** Cada vez que toco un timbre, cada recorrida, **cada charla con vecinos me dicen: “no aflojes”.**
- Además, **tenemos el testimonio de cientos de mujeres valientes que todos los días dan la pelea: si una madre denunció a un narco que vendía droga en su barrio y no aflojó, cómo voy a aflojar yo.** Si una mujer rescató a un chico de la calle, un chico que era soldadito y le ofreció algo distinto y no aflojó, **cómo voy a aflojar yo.** Si un cura villero que fue amenazado por los narcos siguió trabajando en el barrio y no aflojó, **cómo voy a aflojar yo.**

- Estamos dejando atrás la extorsión, la mentira, la corrupción en la Provincia. Tanto adentro como afuera del Estado.
- Esta pelea la estamos dando todos juntos. Y vamos a seguir hasta el final.

2. ¿Cuáles fueron las decisiones, elecciones más cruciales que tuviste que tomar? ¿Cuál es la fuente de tu seguridad /tranquilidad? ¿Cuál ha sido el costo? ¿Por qué vale la pena?

- Sabíamos que si dábamos la pelea le íbamos a pisar los callos a muchos y que el negocio se les iba a terminar.
- **Vale la pena cuando una mamá o un papá se te acerca y te dice que están más tranquilos por la pelea que estamos dando.**
- Vale la pena cuando vas a un comedor o a una Casa de Encuentro y ves la esperanza de esos chicos que necesitan que demos lo mejor.
- Tengo la tranquilidad de que estamos haciendo lo correcto.
- **Yo quiero una Provincia donde podamos vivir sin miedo, donde no haya droga en las calles, donde las madres tengan la seguridad de que sus hijos van a estar mejor.**
- Quiero una Provincia donde el que hace las cosas mal, las pague.
- Sé que esa Provincia es la que queremos todos, y para eso estamos trabajando juntos hace casi dos años.

3. El liderazgo de las instituciones está en crisis (políticos, sector privado, jueces, sindicalistas). Es un sistema que necesita recobrar la salud para lograr el desarrollo del país. Hay 12 millones de pobres en la Argentina. ¿Cómo se puede articular este sistema? ¿Cómo generar una fuerza poderosa para cambiar la realidad?

- **Nosotros hablamos de la generación del cambio, de la que todos somos parte porque tenemos la responsabilidad histórica de hacer lo que no se había hecho.**
- **No pasa por la edad, sino por la convicción de que podemos vivir mejor y para eso tenemos que participar.**
- Los bonaerenses y los argentinos entendimos que el tiempo de los líderes mesiánicos se terminó. Vivir en una Provincia mejor depende de todos y cada uno tiene que hacer su parte.
- Hay que estar ahí, poniendo el cuerpo, acompañando a los que más lo necesitan. Hay que hacer las obras para que les lleguen las cloacas, el agua potable, el asfalto, las viviendas a todas las familias. Eso es responsabilidad del Estado.
- Pero también hay que generar trabajo, hay que invertir, hay que apostar a nuestro potencial. Eso es responsabilidad de las empresas.
- Los desafíos de nuestro tiempo nos piden que trabajemos en equipo. Ese es el camino que empezamos hace casi dos años.
- Como siempre dice el Presidente estamos construyendo el puente por el que tenemos que cruzar todos.
- Si queremos desarrollar el potencial que tenemos cada uno tiene que ser protagonista y hacer su parte.

4. Los timbreos son algo novedoso en la forma de hacer política, salen a buscar al vecino, al ciudadano común. ¿Por qué lo hacen? ¿Cuál es el valor? ¿Qué te llevas de esos encuentros?

- Nosotros recorremos la Provincia cada semana. No lo hacemos ahora por campaña. Lo hacemos desde el primer día.
- Esa es nuestra manera de gobernar, cerca de la gente.
- Cada vez que tocamos un timbre, cada vez que un vecino nos abre las puertas de su casa, lo que hacemos es escuchar.
- Y así es como nacen nuestras propuestas.
- **Eso es poner la política al servicio de los vecinos. Y asegurarse de que los recursos lleguen a todos.**
- **Estar cerca no es discurso, no es algo que decimos. Es lo que somos. Es la forma de entender nuestro trabajo.**
- Eso es lo que antes no pasaba. Había localidades como Puán, Henderson, Maipú y General Guido que hacía décadas no recibían la visita de un gobernador.
- Cuando realmente te importa, te comprometés con lo que te cuentan, te ocupás de que el problema se resuelva.
- Y además, lo que te llevás es un testimonio de esperanza. No importa si la situación es difícil, los bonaerenses se destacan por no bajar los brazos nunca. Ese es nuestro verdadero potencial, lo que nos motiva todos los días a salir a la calle a dar lo mejor.

5. El ciudadano para un político es comparable con el cliente para un empresario (no sólo el que paga; sino también por la gente que trabaja en la compañía y la sociedad en general). Hemos estado distraídos de lo que efectivamente importa (dedicados a preservarnos, a sobrevivir). ¿Qué consejos darías a las empresas para que sean parte de la construcción y transformación del país?

- Los vecinos son nuestros jefes y para ellos trabajamos.
- Los cambios de verdad se logran cuando trabajamos juntos. Cuando logramos que cada uno quiera participar y se quiera esforzar para hacer la diferencia.
- Eso es lo que está pasando ahora. Los empresarios también tienen que sumarse a este compromiso.
- Detrás de cada inversión hay miles y miles de personas que pueden conseguir un trabajo y eso les da la oportunidad de crecer.
- Las condiciones están garantizadas, ahora les toca hacer su parte.
- El mundo volvió a confiar, la gente está confiando, necesitamos mayores muestras de confianza del empresariado.
- **El Estado está haciendo su esfuerzo, los vecinos están haciendo su esfuerzo, los empresarios también tienen que hacerlo.**
- **Tenemos todo para hacer un futuro distinto para la Provincia. El crecimiento de verdad va a llegar cuando trabajemos todos juntos.**